

Härtetest für Bezirksligisten

Spfr Dinkelsbühl siegen 1:0 gegen Schwäbisch Hall

DINKELSBÜHL (kus) - Das Vorbereitungsspiel gegen den aus der württembergischen Fußball-Verbandsliga abgestiegenen Gast Spfr Schwäbisch Hall mit dem früheren Dinkelsbühler Steffen Engelhardt stellte einen echten Härtetest für die in die Bezirksliga aufgestiegenen Fußballer der Spfr Dinkelsbühl dar. Am Ende siegte der Gastgeber dank einer starken Defensivleistung mit 1:0 (0:0).

Die Sportfreunde Schwäbisch Hall setzten den Bezirksliga-Neuling mit schnellem Direktspiel ständig unter Druck. In der 9. Minute zeichnete sich Heimtorhüter Magnus Müller bei einem Flachschuss von Selcuk Vural erstmals aus.

Trotz spielerischer Überlegenheit kamen die Gäste gegen die starke Dinkelsbühler Defensive kaum zu nennenswerten Chancen. Erstmals Torgefahr verbreiteten die Hausherren, als ein Heber von Matthias Arold in der 26. Minute neben dem Gehäuse landete. In der 39. Minute schien die Gästeführung fällig, doch bei einem Quer-

pass frei vor Keeper Müller stand Torschütze Daniel Martin im Abseits.

Fünf Minuten nach Wiederanpfeiff köpfte der Schwäbisch Haller Leon Hadun über das Dinkelsbühler Tor und auch im weiteren Spielverlauf bestimmten die laufstarken Gäste die Partie.

In der 68. Minute kam es dann zur entscheidenden Szene dieses Testspiels, als der Schwäbisch Haller Baumann als letzter Mann den Dinkelsbühler Matthias Arold kurz vor dem Strafraum foulte und konsequenterweise von Schiedsrichter Sebastian Segmüller (Altenmuh) mit der Roten Karte bestraft wurde. Den anschließenden Freistoß setzte Philipp Müller an der Mauer vorbei zum Tor des Tages ins Netz.

In der Schlussminute bot sich den Gästen noch die große Ausgleichsmöglichkeit, doch Ali Gulda Gökdemir setzte seinen Foulelfmeter neben das Heimtor.

Spfr Dinkelsbühl: Magnus Müller (46. Jens Hähnlein), Meyer, Johannes Müller, Philipp Müller, Heberlein, Basli (57. Malici), Boss, Mazen Kheder, Eiberger (54. Kappler), Christoph Launer (57. Jonas Launer), Arold.

11. Juli 2018